



**Resulta llamativo que una empresa de semiconservas de pescados decida instalar en pleno corazón de La Mancha. Aún más que ese emprendimiento lo lleve a cabo en plena pandemia. Y si, encima, emplea a personas con discapacidad, la sorpresa es mayúscula. ‘Anchoas 2011’ comenzó su actividad el pasado mes de julio dando trabajo a once personas con discapacidad. La firma, que ya tiene experiencia en el sector y en dar trabajo al colectivo de la discapacidad, pretende convertirse en un Centro Especial de Empleo en Socuéllamos**